



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Representa IEDEP una opción para que aprendientes estudien y trabajen

-Más de 10 mil alumnos del organismo iniciaron el nuevo ciclo escolar

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Debido a que el Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP) brinda educación de calidad a costos accesibles, y además representa una opción para que jóvenes y adultos inicien o retomem sus estudios y trabajen al mismo tiempo, más de 10 mil alumnas y alumnos iniciaron el nuevo ciclo escolar, de los cuales 4 mil 290 son de nuevo ingreso.

Las y los aprendientes están distribuidos en las 68 unidades que conforman el organismo, en el que estudian las siguientes carreras en modalidad semipresencial: Administración de Empresas, Arquitectura, Contaduría Pública, Derecho, ingenierías en Agronomía, Mecánica Automotriz y Civil, así como Pedagogía, Turismo y Sistemas Computacionales; serán instruidos y apoyados en herramientas tecnológicas que les permita alcanzar una apropiada formación y profesionalización.

A través de un video de bienvenida, el titular de la Secretaría de Educación, Melitón Lozano Pérez resaltó que la educación es un tesoro que posibilita entender el mundo, comprender la historia, pero sobre todo a transformarla, además de que el objetivo principal del IEDEP siempre será llegar a todos los rincones del estado y ofrecer una educación de calidad.

Por su parte, el director general del organismo, Amir Flores Díaz comentó que uno de los objetivos de la institución es que cada ciudadano obtenga una educación integral y de calidad, con equidad e igualdad de oportunidades, luego de invitar a las y los estudiantes a realizar un trabajo conjunto con los docentes siempre en búsqueda del saber.

--ooOoo--